



Silvia Alessandri y Eduardo Frei acompañaron a Molina a inscribirse.

Dijeron que ahora es más urgente que la ciudadanía cumpla con el trámite

Personalidades se inscribieron en los registros electorales

Tres integrantes del comité de personalidades que convocó a la campaña por elecciones libres, concursaron ayer en la mañana a inscribirse en los registros electorales de la junta inscriptora de la comuna de Providencia. Sergio Molina, representante del

grupo, junto al escritor Jorge Edwards y al abogado Alfredo Etcheberry, realizaron el trámite en el recinto, hasta donde llegaron para acompañarlos, Silvia Alessandri, Eduardo Frei Ruiz-Tagle y Eduardo Condeza.

Los dos primeros ya habían cumplido con la inscripción previamente, en tanto Condeza lo hará en su ciudad natal, Concepción.

Sergio Molina explicó que este trámite busca "fomentar las inscripciones, porque es importante que los chilenos tomen conciencia de que inscribirse en los registros electorales da el derecho de ser ciudadano, y permite después que realmente podamos decidir sobre la suerte de este país en términos políticos".

Consultado respecto de la declaración del ministro Cuadra, sobre la realización del plebiscito el próximo año y la nominación de Pinochet como candidato, Molina replicó que "no sé qué tan definitivas puedan ser esas declaraciones, pero en todo caso, eso obliga con mayor urgencia a estar inscritos en los registros. Si el gobierno no quiere entender que lo mejor para el país es una elección abierta, y lo conduce inexorable y porfiadamente a pronunciarse en un plebiscito, tenemos que demostrarle que somos más y que queremos elecciones abiertas, y por lo tanto, votar que *no* en el plebiscito significa tener elecciones al año siguiente".

Agregó que todavía tiene con-



El representante del grupo sella su compromiso ciudadano.

fianza en que el gobierno entienda que "en definitiva, el país está antes que nada, antes que cualquier porfia o cualquier artículo aprobado de la Constitución del año 80". Afirmó que el plebiscito los expone a una derrota, "porque estoy seguro que van a ser derrotados, pero esa derrota no es buena para las Fuerzas Armadas ni buena para el país".

Por su parte, Edwards señaló que "si se devuelve la posibilidad de inscribirse y volver a ser electos después de tantos años, creo que hay que aprovecharlo".

Agregó que ellos estaban "dando un ejemplo para que la ciudadanía comprenda y participe mucho más intensamente en el proceso, porque hasta ahora hay mucha apatía e indiferencia".



Sonriente, Jorge Edwards firma los registros, mientras al fondo observa Alfredo Etcheberry.